

## BAB I PENDAHULUAN

Sesuai dengan ketentuan mengenai pelaksanaan pendidikan di Politeknik STTT Bandung, setiap mahasiswa wajib mengikuti praktik kerja lapangan sebagai sarana bagi mahasiswa untuk mengaktualisasikan ilmu yang telah dipelajari dengan cara mengamati, membandingkan, dan menggabungkan ilmu yang telah dipelajari secara teori dengan realitas yang terjadi di dunia industri tekstil. Sehingga diharapkan mahasiswa siap dan matang dalam menghadapi dunia industri tekstil secara nyata.

Laporan praktik kerja lapangan ini disusun berdasarkan hasil observasi lapangan di PT Wisma Sandang Jaya Textile Mills dari tanggal 29 Februari 2016 sampai dengan 19 Mei 2016. Selama melakukan kerja praktik, mahasiswa dituntut untuk dapat beradaptasi dan mengikuti peraturan yang berlaku di perusahaan tempat kerja praktik. Praktik kerja yang dilakukan mahasiswa secara umum berjalan lancar tanpa ada kendala yang berarti. Perusahaan juga memberi keleluasaan bagi mahasiswa untuk mengamati berbagai macam hal di perusahaan, terutama hal yang belum diketahui oleh mahasiswa. Perusahaan ini memproduksi kain *denim* dan *greige* dengan mayoritas bahan baku kapas. Praktik kerja lapangan hanya dilakukan di departemen persiapan pertenunan, pertenunan dan bagian umum. Namun laporan praktik kerja lapangan ini diharapkan dapat memberikan tambahan yang berarti bagi kalangan pertekstilan.

Laporan praktik kerja lapangan ini berisi penjelasan mengenai keadaan umum perusahaan yang terdiri dari tiga bab yaitu bab pertama hanya berisikan mengenai pendahuluan, sedangkan uraian tentang keadaan perusahaan di PT Wisma Sandang Jaya Textile Mills dibahas pada bab dua. Pada bab dua terdapat sub bab yang meliputi perkembangan perusahaan yang terjadi di dalam perusahaan dari awal didirikan hingga keadaan perusahaan saat ini, dimana perkembangan perusahaan tersebut membahas mengenai struktur organisasi, permodalan, pemasaran, jenis dan jumlah produk yang dihasilkan, proses produksi, pengendalian mutu, ketenagakerjaan, dan sarana penunjang seperti tenaga listrik, gudang, laboratorium, serta pengolahan air proses dan limbah. Pada bab tiga mengenai tinjauan khusus berisikan latar belakang masalah, rumusan masalah, pengamatan, pembahasan, kesimpulan dan saran. Tinjauan khusus yang akan dibahas mengenai "UPAYA MENANGGULANGI KETIDAKRATAAN PINGGIRAN KAIN *DENIM*".

Dengan selesainya praktik kerja lapangan di PT Wisma Sandang Jaya Textile Mills dapat memberikan gambaran yang menyeluruh mengenai keadaan perusahaan, dan dapat memberikan manfaat bagi para pembaca pada umumnya.